

Fecha 14.01.2011	Sección Finanzas	Página 2
---------------------	---------------------	-------------

## Esperan inversiones de 3 mil mdp en infraestructura

■ ¡Cuadrada pretende apoyar de ocho a diez proyectos

**POR DOLORES ACOSTA**

Luego de la colocación de Certificados de Capital de Desarrollo (CKDes) en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), Infraestructura Institucional (¡Cuadrada) estima invertir más de 3 mil millones de pesos en proyectos de infraestructura de mediano tamaño en el país.

Al respecto, Jerónimo Gerard, presidente de ¡Cuadrada, señaló que uno de los planes de la empresa es apoyar de ocho a diez proyectos con un valor de 2 mil a 500 millones de pesos de inversión total.

Asimismo, informó que se invertirán en proyectos carreteros, hospitales, escuelas, plantas de tratamiento de agua y centros culturales con un

monto de entre 350 y 500 millones de pesos. El Fideicomiso Infraestructura Institucional ¡Cuadrada es un fondo de inversión de capital dedicado a los proyectos de infraestructura en México.

Este fondo cuenta con más de 3 mil millones de pesos provenientes de inversionistas institucionales, de Afores y del Fondo Nacional de Infraestructura. Esta cifra corresponde a 2 mil 736 millones de pesos de la colocación de CKDes y una conversión de 300 millones de pesos por parte del manejador.

En el evento, Luis Téllez Kuenzler, presidente de la BMV, reconoció la importancia de la colocación, que permitirá desarrollar infraestructura en el país.

